
グランドプリンスホテル広島 セールス＆マーケティング営業

山本 朝子さん（2019年3月卒業 トロンボーン）

広島日野自動車株式会社
総務部 総務課 係長 井上紘寿さん

「キャリアサポートレターvol.2」を発行しました。本学声楽専攻の升島先
生の「音楽で食べていくには」物語の続きを早くお届けしたくて一生懸命
に作りました。ホテル勤務5年目の卒業生や、音楽部を持ち本学卒業の社
員が大勢活躍している広島日野自動車（株）採用担当者の方のメッセージ
を掲載しています。ぜひ、読んでください！

皆さんは、ホテルの仕事というと何を思い浮かべますか？フロントやサービスのお仕事でしょうか。私は今、

宴会営業の仕事をしています。広島の地元企業や大学を回って、グランドプリンスホテル広島の宴会場を利用

していただけるようご案内をしています。人と関わることが好きで、そういう仕事に就きたいと考え、大学３

年生の夏休み頃から就職活動を始めました。地元のホテルに就職が決まり、入社後の研修期間中に、営業という職種に興味を持

ち、それ以来ずっと営業の仕事をしています。入社して５年目になりますが、2022年に結婚をして、夫の転勤で大阪に行きまし

たが、仕事は辞めず、大阪の事務所で広島の宿泊営業として勤務をしました。2023年に当ホテルがＧ７サミットの会場となった

時は、一時帰広し、アメリカ担当チームに配属され、外務省や大使館の方とお仕事をさせていただきました。この経験が、仕事

の幅を大きく広げてくれました。パンデミックを乗り越えて活気の戻ったホテルで仕事をずっと続けていくのが私の希望です。

学生の皆さんは、自分のしたいことを一番に考えて、遣り甲斐のある仕事を見つけてください。（2024年4月から広島勤務）

ここでオペラ歌手になる道筋の一例を紹介します。極論をいうと『声がいい』。これがオペラ歌手になるた
めに最も重要なことです。高い音から低い音まで明瞭に遠くまで届き、強弱を自在に操り、音程も完璧。そこ
に演技ができる、役に相応しい容姿などの要素がプラスとして評価されます。その『いい声』を獲得するため
に大学等で学び、場合によっては大学院進学や海外留学をして声を磨いていきます。私が留学していたドイツでは、23歳くらい
からオペラ歌手として舞台に立ち始めます。これは、大学院在学中、もしくは修了してすぐに就職するタイミングです。日本で
は大学等を卒業した後は研修所やアカデミーなどでさらに研鑽を積み、関東圏には多数存在する規模の小さいオペラ団体に出演
することで経験を積み重ね、実力をつけるとともに知名度を増やしていきます。私の経験から言うと、このくらいの時期から歌
で食べて行けるようになります。

音楽を続けていくことは好きなことを続け、夢を追い求めていくだけの作業ではありません。音楽を通して様々な形で収入に
結び付け、自立することもできるのです。そのためには『いい声』を作るための苦労や努力が必要になってきますが、本当に好
きなことであれば本人にとってそれらは興味や楽しい作業に変わります。その時々にできることに全力を尽くし、その場ででき
なかったことを克服するために練習、努力します。そうするとおのずと自分の『いい声』が磨かれ、聞きたいと思ってくれる人
たち集まってきます。『いい声』とはごく一部の才能のある人が持っているものではなく、誰もが一から作り上げていくもので
す。誰にでもできることを、誰もできないほど続け、努力することで才能が開花していきます。最初の一歩を踏み出した皆さん
に、私たちがこれまで経験してきたことを伝え、将来への道をサポートできればと思っています。
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私が採用に携わる中で、必ず注目する「ポイント」をお伝えします。
それは、「向上心の高い人」かどうかです。

【向上心】があり自己研鑽ができる人の成長の早さには驚かされます。
【向上心】の高い人は何事にも成長を見出し、前向きに取り組むことができる特徴を持っています。

たとえ得意ではない業務を割り当てられたとしても、自分が成長できるいい機会だと考え一生懸命に仕事と向き合っていきます。
また、常に自己成長を意識しているため業務に疑問や不安を感じた時には、すぐに質問して解決へ導くよう努力を惜しみません。
その結果、驚くほどグングン成長していきます！常に発展が求められる企業では、【向上心】の高い人はとても輝いて見えま
す！！皆さんも、日々の学生生活の中でどんな小さな事でも構わないので【向上心】を持って取り組んでみてください！
大切なのは結果ではありません。
結果を出すために【向上心】を持って取り組んだそのプロセスこそが、自分自身を今まで以上に大きく成長させてくれることで
しょう！キラキラ輝く皆さんに出会えることを楽しみにしています！
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